

Ramón Sanchez - Pastor Espinosa

ENTREVISTA AL HERMANO MAYOR

P.: ¿Que es para ti el carnaval y cómo lo vives?.

H.M.: La fiesta más alegre y colorista del año. La vida intensamente, desde la mañana a la madrugada, acabo rendido.

P.: ¿Cómo participa el pueblo?

H.M.: Se va animando el pueblo, aunque muy despacio; algunos confunden los términos y ven en plan reventador.

P.: Cuéntanos alguna anécdota del carnaval.

H.M.: La escandalera que se armó en mi calle cuando llegó la banda de tambores y cornetas, pues salieron las vecinas, gritando, subiéndose las medias, llamándose unas a otras, en fin una algarabía digna de esas fechas.

El primer domingo en el circo, estábamos en la esquina del Garbo, interrumpiendo la circulación cuando salió un coche de la calle del Geme y le dió un golpazo a otro que estaba embobado, resultando que la gente se fue a ver el accidente dejandonos solos.

P.: Qué sugerencias harías para el próximo año?

H.M.: Que rebaje el precio del baile, pues la discoteca también vale 300.-ptas., pero incluyen cubatas.

Potenciar la máscara destrozona, la auténticamente nuestra, que con tanta comparsita corre el riesgo de desaparecer.

Mayor participación del Ayuntamiento, pues al fin y al cabo es una fiesta del pueblo.

Buscar un local mejor para el baile, mejor dicho, arreglar el que hay Poner el último domingo el baile a una hora más temprana, por ejemplo a las 9, así creo yo que iría más gente.

En vez de gastarse tanto dinero en un cartel anunciador, me refiero a dar un premio tan alto dar menos dinero de premi y el resto dedicarlo a una mejor presentación de dicho cartel.

P.: ¿Qué te sugiere y te dice representar el entierro como hermano mayor?.

H.M.: Me sugiere muchas cosas, por ejemplo: que por fin hay una fiesta que ha nacido del pueblo y que el pueblo la vive.

Que todos los años que llevamos intentando que llegue a todas las clases, han tenido feliz término con la fundación de la Cofradía, con lo cual se han cumplido las intenciones del Grupo de Teatro, de que la fiesta que él sacó del olvido vuelva al pueblo, pues para eso se rescató.